

Deep Breath 深呼吸



尾張旭市立東中学校 3年D組 学級通信NO. 30

★文化祭を楽しもう★

いよいよ文化祭が始まります。文化祭の壁新聞作りやポスター・クラス旗の制作などみんなで協力して進めてきました。準備を進めるために、学校に残って旗の色塗りや教室掲示をしている人もいました。

今回は、中島さんと池田さんのポスターを紹介します。ポスターの左が中島さん、右が池田さんが制作したものです。どちらも上手に描くことができています。多くの人が3Dの発表に興味をもって、来てくれると良いですね。



クラスの旗は大竹さんを中心に、日比野さん、ロビンソンさん、木村さん、佐藤さん、名富さんたちが時間をかけて上手に色を塗っていました。塩ビ棒を通すためのミシン縫いを日比野さんが棒を抜けないようにしました。これから体育祭などの応援で盛り上げていきましょう。

タイトルにも書きましたが、とにかく「楽しんでほしい！」です。よくみんなも最後の文化祭だと言っているのを聞くことがあります。みんなで協力して作り上げる作業やイベントは楽しいものです。机上で授業を受ける学習だけではない、学校ではいろいろなことを学ぶ場だと思います。その学びの場が楽しいだなんて素敵だと思いませんか？3Dの誰かが欠けてもダメなんです。絵が得意な人が旗を作ったり、コツコツ進めるのが好きな人がモザイクアートをやったりと、それぞれの個性を発揮することで文化祭が成り立っています。みんなが全力で楽しめる文化祭にしましょう。

